

ひがしいず幼稚園だよ!

令和 6年10月25日

あきらめない心で頑張った、みんなが金メダル!



11日、芝生の園庭で初めて行われた運動会。これまで一生懸命練習した成果を、お家の方に披露することができ、子どもたちのたくさんの笑顔を見ることができました。

年長・そら組は、大勢の前でも怯むことなく、大きな声で堂々とした応援合戦を見せてくれました。また、竹のぼりではなかなか登れず悔しい思いをすることもありましたが、友達の励ましや応援の声に力をもらいどの子も頑張っていました。年中・にじ組は、遊戯やリレー、ひっぱりっこなど年長さんと力を合わせ一生懸命取り組む中で、自分の持っている力を存分に発揮していました。年少・ほし組は、初めての運動会でしたが、どの競技にも笑顔で参加し、たくましい姿を見せてくれました。お家の方々も、子どもたちに負けない迫力で競技に参加していただき、競技終了後は疲れた様子でしたが、すがすがしい笑顔が輝いていました。子どもも大人も全員が“金メダル”です!

大きな怪我や事故もなく無事に運動会を終えることができたのは、皆様のご協力のおかげです。これからも子どもたちのたくさんの笑顔、自信につながるような保育、思い出に残る楽しい行事の運営を心掛けていきたいと思ひます。今後も保護者の皆様のより一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。



お掃除大作戦! は大成功!



7日(月)。「運動会の前に幼稚園を綺麗にしよう!」と、子どもたちと11名のお父さん、お母さんたちに参加いただき、幼稚園下や駐車場の草刈り、落ち葉拾いをしました。

1学期の奉仕作業で、保護者の皆さんに綺麗にしてもらった園周辺は、猛暑でも草が元気よく伸び、桜の葉もひと風ごとにひらひらと散って落ち葉が溜まってしまいました。もうすぐ運動会...お家の方に気持ちよく応援に来てもらうために、子どもたちも駐車場の落ち葉を集め、“お掃除大作戦”に参戦! 袋に落ち葉を詰め、「落ち葉のサンタクロース」と笑いながら友達と協力して何回も運んでくれました。

子どもたちが園に戻った後も、作業を続けてくれたお父さん、お母さんたち。綺麗にさせていただいたおかげで、気持ちよく運動会を迎えることができました。本当にありがとうございました。



素敵なバッグが届きました。

「幼稚園で使ってください」と町の更生保護女性会の方が新聞紙や広告紙で作ったクラフトバッグを持ってきてくれました。

園外に出かけた時の木の実を入れたり、お店屋さんごっこのお買い物バックに使わせていただきます。

素敵なプレゼントをありがとうございました。

